
Frau Meyer zu Drewer: 
Beim Sommerfest der KGS Merl wurde ein Gespräch mit dem Förderverein geführt. 
Dabei wurde die Frage gestellt, ob die Verwaltung die Räume im Keller für die 
Übermittagsbetreuung der Schüler erweitern könnte, da für das nächste Schuljahr 
vermehrt Anmeldungen vorliegen. 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung steht in engem Kontakt mit der Schulleitung. Mittel für die 
Renovierung und Umbaumaßnahmen der Räume sind im Haushalt 2013 
bereitgestellt. Der Bedarf für zusätzliche Räumlichkeiten ist da. Die Räume werden 
zeitnah mit den vorhandenen Mitteln umgebaut. 
 
 


